
Bezugnehmend auf die Anregung von Frau Haas aus der letzten Ratssitzung gibt BM Viehof bekannt, dass 
mit dem WDR bzgl. einer Berichterstattung über das Hermann-Weber-Bad Kontakt aufgenommen worden 
sei. Die Sendung „Mario Barth deckt auf!“ sei bereits am 20.04.2022 anstatt am 27.04.2022 ausgestrahlt 
worden. Die Verwaltung werde nun – zusammen mit dem WDR – einen gründlichen Bericht erarbeiten.  
 
Herr Strack teilt mit, dass voraussichtlich im Laufe der nächsten Woche der Haushalt 2022 durch die 
Kommunalaufsicht genehmigt würde.  
 


